

## Pese a márgenes presionados S&P confirma calificación crediticia estable a Metalsa

Esther Herrera/**Monterrey**

**S**tandard and Poor's (S&P) confirmó la calificación de riesgo crediticio de Metalsa con perspectiva estable, lo cual refleja que la compañía mantendrá sus indicadores financieros clave en línea con su perfil de riesgo financiero intermedio en los próximos dos años.

Los analistas de Standard and Poor's señalaron que pese a los márgenes presionados, esperan que el fabricante de autopartes en México mantenga su relativamente bajo apalancamiento, su perfil de vencimiento de deuda manejable y su liquidez adecuada en los próximos dos años.

Standard and Poor's Ratings dijo que su calificación de riesgo crediticio de largo plazo de Metalsa la ubicó en BB+ y de las notas senior no garantizadas por 300 millones

de dólares con vencimiento en 2023 de la compañía, con una calificación de recuperación de 3, la cual indica que la expectativa es de una recuperación significativa.

Los analistas considerando el perfil de riesgo del negocio (autopartes) como moderadamente elevado, un riesgo país intermedio y una posición competitiva razonable.

De acuerdo con el análisis de la agencia calificadora, el perfil de riesgo del negocio de la compañía refleja sus márgenes operativos promedio y estables, principalmente debido a su estructura de bajo costo y variable y a sus fuertes participaciones de mercado en Norteamérica y Sudamérica.

En 2014, el índice de deuda a EBITDA consolidado de la empresa fue de 1.3 veces; su índice de fondos operativos a deuda de 31.1 por ciento, y su índice de cobertura de intereses con EBITDA fue de 8.4 veces. **M**